

Loudéac en bref

OF 17/07/09

Mercred'Loudia entre musique gallèse et celtique



Le Gannedel Trio a fait danser le public.

L'ambiance était festive pour le premier Mercredi d'Loudia, les danseurs foulaiet les pavés de la place de l'Église, mercredi 15 juillet, sur des airs vifs, entraînants, et légers joués par les musiciens de Gannedel Trio qui ont inclus dans leur répertoire quelques airs du pays de Loudéac.

Pendant que certains dansaient d'autres se restauraient, dégustant galettes et crêpes confectionnées par la Galettoire. Après une pause, la soirée a continué avec le quartet d'Alain Pennec. Une belle soirée placée sous le signe des cultures gallèse et celtique.